



U R B A N G U I D E

Sortir

[On the town]

Par Laurence Jacquet

LE MANKO

Pour faire la fête !

Cet été, on s'encaaille (enfin) au Manko, le restaurant de l'avenue Montaigne à Paris qui débarque à Saint-Tropez pour la première fois en 5 ans d'existence et de succès dans la capitale ! La table du chef péruvien Gaston Acurio et du Moma Group est un endroit festif qui s'est fait remarquer à l'international grâce à sa cuisine originale et à son sens de l'hospitalité joyeuse et chic. Les spécialités de Ruben Escuder, chef exécutif du Manko Paris, seront à la carte : ceviches, tiraditos, causas, grillades à la péruvienne à partager, cuites au four à charbon, comme le poisson cuit en feuille de plantain, couteaux sautés, choclo rôti au fromage, papas Manko, patate douce glacée... et des desserts exotiques autour du cacao péruvien à déguster dans le jardin ou à l'intérieur.

For partying!

Let's party (finally) at Manko this summer, The restaurant on Avenue Montaigne in Paris now in Saint-Tropez for the first time! Moma Group and Peruvian chef Gaston Acurio's restaurant is a convivial spot that has attracted international attention with its original cuisine and a sense of chic and cheerful hospitality. Manko Paris executive chef Ruben Escuder's specialities will be on the menu: ceviches, tiraditos, causas alongside Peruvian-style grills to share, cooked in a charcoal oven, fish cooked in plantain leaves, sautéed razor clams, glazed sweet potato... and exotic Peruvian cocoa-based desserts to enjoy indoors or out in the garden.



Saint-Tropez
4 rue des Tisserands
manko-sttropez.com
(ouverture juillet 2021)